

Ciempozuelos, Madrid a 3 de abril de 2020...



Buenos días hoy es viernes, más por la circunstancias generales que estamos viviendo a nivel mundial y por las características particulares que tenemos quienes vivimos en Madrid no es posible saber qué día salvo por el calendario o por las actividades que cada uno a nivel personal tiene, por ejemplo en nuestro caso como Misioneros pastores mantenemos con regularidad los horarios de reunión para intentar mantener la Iglesia (la gente) en continuo y constante crecimiento y desarrollo, para amonestar a los ociosos, alentar a los de poco ánimo, que sostener a los débiles, animarles a ser pacientes para con todos; mirando que ninguno pague a otro mal por mal; sino que sigan siempre lo bueno unos para con otros, y para con todos, que estén siempre gozosos, que oren sin cesar, que den gracias en todo, sabiendo que esta es la voluntad de Dios para con nosotros en Cristo Jesús, que no apaguen al Espíritu, que no menosprecien las profecías, que lo examinen todo y retenga lo bueno, que se abstengan de toda especie de mal, emulando al apóstol Pablo... con algunos nos es más fácil y con otros tenemos que hacer esfuerzos máximos para que no se pierdan, es toda una aventura y un aprendizaje constante...

A nivel familiar estamos bien, la primera vez que alguien me pregunta hace ya más de un mes atrás cuando empezaron los problemas en Madrid que como estábamos respondí que bien que estábamos en una misión y que quien nos asignó la tarea cuidaba de nosotros, lo dije sin pensar, y al terminar esa comunicación me quede pensando en mi propia respuesta y lo tome como algo forme para nosotros en lo particular. No digo que quien se vea afectado por este virus signifique que Dios no lo guarda, sino que con cada uno tiene un plan diferente, estamos orando por gente muy amada, querida, cercana, compañeros y compañeras de ministerio que están luchando por sus vidas

afectadas por el covid-19 por eso con todo respeto reconozco que estamos bien gracias al Señor y a que respetamos las medidas de control que ha impuesto el gobierno.

Madrid, como bien sabéis se ha visto especialmente afectada, una de las primeras personas que murió en Ciempozuelos, porque tristemente, ya no es la única, era vecino nuestro del mismo edificio, él vivía en el 2do. Y nosotros en el sexto y así todos los días nos despertamos con buenas y malas noticias, las buenas que gracias al Señor de la gente que estamos pastoreando ninguno ha sido afectado a pesar que tenemos varios que son sanitarios y están en la primera línea de batalla asistiendo y sirviendo a los demás.

Estamos experimentando milagros en el tema económico, Dios despierta el interés de otros hacia nosotros y nos provee de esa manera; podemos decir que no nos falta nada, gracias a Dios y a la generosidad de otros; y a nivel congregación le hemos dado el número de cuenta a la gente para que ingresen allí sus diezmos y ofrendas y algunos lo están haciendo, los menos y es entendible en el sentido que de que la gente no está pudiendo ir a trabajar salvo aquellos que trabajan en la alimentación o en la sanidad y si no tienen ingresos se les dificulta participar, aunque nuestro consejo es que para cosechar hay que sembrar y para mantener la ventana de los cielos abiertas hay que usar la llave que es el diezmo...

Agradecemos sus oraciones a nuestro favor, como familia y como ministerio.

Seguimos necesitando ayuda en oración especialmente por Lucas que ya tiene 16 años, en julio cumple 17 y se ha apartado del Señor y nos tiene muy preocupados. Sofía ya tiene 13 recién cumplidos y Ezequiel 10...

Seguimos en la carrera deseosos de poder continuar de manera normal nuestro ministerio en Ciempozuelos y en Tielmes donde acabábamos de alquilar un nuevo local para la iglesia y solo pudimos hacer una reunión...

A pesar de la circunstancia seguimos creyendo y anunciando que el 2020 es un año de crecimiento y expansión donde Dios nos ayudara a ampliar nuestra área de influencia y alcanzar más gentes para El en Madrid a través del accionar de la iglesia y las Casas de Paz y en las naciones por medio de nuestros misioneros...

Agradecemos vuestras oraciones, las ofrendas y cada muestra de cariño...

Suyos en Cristo Marcelo Rodriguez – Maria Quiroz